

# 一般質問

定例会では、市政全般について一般質問が行われます。今定例会では、20人の議員から33の質問があり、行政側の対応をいたしました。掲載内容は、それを要約したもので、詳しくは、会議録・会議録検索システムでご覧いただけます。※番号は発言順です。

【会議録】: 5月下旬発行予定  
↓図書館、市政図書室

【会議録検索システム】: 5月下旬更新予定  
↓市ホームページ

\*情報端末機(パソコン)の設置場所は、市役所本庁舎1階市民相談室、七生派出所、図書館、市政図書室、中央公民館、市立病院です。

## 中谷好幸

(日本共産党)

50年先を見通して、今やつはならないこと一可燃ごみの広域処理、大型焼却炉の建設を強行すること

50年先を見通して、今やらなければならぬこと—認可保育園をふやし、産み育て、働く環境をつくること

判断を拘束するものではないと考えます。

## 馬場賢司

(公明党)

障害児放課後クラブの充実を!

開設の経過や現状の利用状況を問う。

保護者からの要望を受けて、平成20年から保護者との協働で福祉事業

機関解消に取り組むべきではないか。

平成25年度に60人、26年度に41人の定員拡大が決定し、需要に応える姿勢で努力しています。

抜本的な対策で、待機解消に取り組むべきではないか。

平成24年度は1日約10人の利用がありました。

今後の子育て支援に

## 池田利恵

(自民クラブ)

予防接種被害者に対する体制を整えよ!

家庭訪問型子育て支援事業の内容を問う。

市民有償ボランティアで保育援助、妊産婦家事、育児家事相談員の派遣事業などがあります。

公園の遊具、トイレなどの整備について問う。

遊具やトイレは職員や専門業者による定期的な管理、点検を行っていますが、今後は点検結果

ます。また背景に計画を立てています。

厚生労働省の報告書

では、ヒプ・子宮頸がんワクチンで1例ずつ報告されています。

被害に遭った場合の

救済体制を早急に構築す

況を問う。

と思うが市の考えを問う。

国に基づき、誠意を

持つて事務に当たります

が、副反応の数値はゼロ

ではないため、相談窓口

を整備したいと考えます。

行う窓口の整備が必要だと

する必要を感じています。

勧奨するだけでなく、接種の悩みや被害相談を

する必要を感じています。

予防接種被害者に対する体制を整えよ!

## 中野昭人

(日本共産党)

国医薬品副作用被害救済制度等により補償されます。対象外となる場合や補償金額の上限もあるため、個別に対応する必要を感じています。

べきではないか。

国医薬品副作用被

害救済制度等により補償されます。

いじめ問題に対応するため、個別に対応する必要があります。

道徳の教科化について考える

学校全体で組織的に状況を把握し、迅速かつ丁寧に対応しています。

いじめ問題に対応するため、個別に対応する必要があります。

## 菅原直志

(民主ネットワーク)

子どもの命が守れる学校と社会をいいじめ問題、「道徳」の教科化について考える

けた相手や、もつと弱い人に向けられ、自分を守ろうとすることなどがあると思われます。

いじめ問題に対応するため、個別に対応する必要があります。

## 佐藤洋二

(無会派)

けた相手や、もつと弱い人に向けられ、自分を守ろうとすることなどがあると思われます。

いじめ問題に対応するため、個別に対応する必要があります。

いじ